

## LE MOT DU PRESIDENT après l'assemblée générale du 10.12.2016

### **NOS OBJECTIFS ET VŒUX POUR 2017**

Je tiens, par la présente, à vous faire part de nos bilans 2016 et objectifs pour les 4 prochaines années.

- BILANS 2016 et années précédentes.

Tout d'abord, je remercie tous ceux qui, par leur action et leur présence au sein du club ont contribué à la réussite de l'AC Dampicourt.

- BILAN SPORTIF EN 1<sup>ER</sup>

Quel autre club francophone ou même national peut présenter un tel bilan ?

TOUTES LES EQUIPES INTERCERCLES sont sur le podium.

|  |  |
|--|--|
| BENJAMINS, PUPILLES, MINIMES filles et garçons | 1 <sup>er</sup> club francophone                         |
| CADETS , SCOLAIRES filles et garçons           | 1 <sup>er</sup> club francophone                         |
| JUNIORS, ESPOIRS, SENIORS                      | 2 <sup>ème</sup> club francophone chez les hommes        |
|  | 3 <sup>ème</sup> club au NIVEAU NATIONAL chez les filles |

|                |                                   |
|----------------|-----------------------------------|
| MASTERS Dames  | 2 <sup>ème</sup> club francophone |
| MASTERS Hommes | 1 <sup>ER</sup> club francophone  |

Et en individuel : 3 athlètes qui ont réussi les MINIMAS OLYMPIQUES,  
JULIEN, JUSTIN ET BASILE

Et parmi eux, deux titres et un record européen pour JULIEN avec les BELGIANS  
TORNADOS

- BILAN EQUIPEMENT

Nous disposons certainement actuellement des meilleures infrastructures wallonnes et parmi les meilleures au niveau national

- BILAN FINANCIER

Malgré tous les investissements, l'AC DAMPICOURT dispose des finances saines pour garantir l'avenir.

J'en viens maintenant à l'Assemblée Générale du 10.12.2016

Magnifique participation, salle comble et remarquable présentation par Véronique LUCAS et Etienne LALOT des "championnes et champions B.P.M."

La remise de leur cadeau par Julien WATRIN et les photos individuelles réalisées avec notre champion par Agnetha KESER, maman de Maëlle GEOFFROY ainsi que par M. JOIRIS resteront un souvenir inoubliable pour eux.

Je crois aussi que la présentation inattendue pour Julien par son camarade d'entraînement de la 1<sup>ère</sup> heure, Nicolas THOMAS, lui fut d'une grande émotion avec cadeau surprise à la clé.

Yves HERMAN et Eric LOUIS nous ont présenté les lauréats CAD. SCOL. JUN.

Michel, Christian et Daniel récompensant les ESPOIRS, SENIORS TOUTES CATEGORIES et MASTERS.

Françoise BOLIAU, pour ses activités de désignatrice provinciale et de formation des officiels au niveau provincial fut fêtée, ainsi que Claire JOANNES, 1<sup>ère</sup> athlète féminine au club, entraîneur des BPM, toujours athlète et qui fêtait son anniversaire ? mais toujours jeune, elle a montré à TOUS l'exemple à suivre par sa participation au dernier cross organisé à Saint Mard par l'AC Dampicourt.

Claude DAMOISEAUX, un des 1<sup>ers</sup> athlètes de valeur internationale au club et qui a demandé à être déchargé de ses fonctions d'administrateur (Eric LOUIS a accepté de le remplacer) fut aussi cité pour sa fidélité au club et il nous reste officiel avec son épouse Cécile. Merci à eux pour tous les services rendus.

La soirée fut une réussite totale.

### **OBJECTIFS 2017 ET FUTURS MAINTENANT**

Les président, vice-président, trésorière, secrétaire, administrateur délégué ont accepté d'assurer leur fonction encore pour 4 ans, sous réserve d'empêchements personnels ou de dysfonctionnements fonctionnels qui pourraient survenir.

Christian Lambin et Daniel Thiry ont décidé que ce serait leur dernier mandat.

Les candidats à la succession sont priés de se faire connaître pour qu'une transmission puisse s'opérer dans les meilleures conditions de continuité.

Les administrateurs reconduits dans leurs fonctions ont reçu approbation de leur mandat par les applaudissements de tous les participants à l'assemblée générale.

Il nous faut savoir que TOUS les athlètes, de 7 à 77 ans ou plus ont leur place au sein du club et doivent bénéficier du support qui leur est propre.

Ceci étant, les membres du comité ne sont pas toujours conscients ou informés des besoins spécifiques de chacun. C'est pourquoi nous invitons vivement chacune et chacun à soumettre au comité les points qu'elles et qu'ils souhaitent voir étudier. Le comité s'engage à les analyser et à répondre à toutes les propositions et demandes dans les meilleurs délais.

Nous souhaitons cependant qu'une cohérence existe dans les demandes et que la ligne de conduite des demandeurs ne change pas tous les six mois, tous les mois et encore moins tous les jours. Il est certain que les points de vues, les besoins, les objectifs, etc. peuvent évoluer au cours du temps.

Cependant, il est impératif de définir et de se tenir à une ligne de conduite commune pour garantir une cohérence des actions menées.

Un club de plus de 500 athlètes, de 20 entraîneurs, de 40 officiels et assistés par de très nombreux bénévoles ne se gère pas sans une ligne de conduite commune établie pour 2 à 4 années.

Il est impératif que la construction de celle-ci se fasse dans le « respect de l'autre » sans quoi, nos actions risquent de ne pas porter leurs fruits.

Les entraîneurs, qui sont les acteurs principaux et nécessaires à la réussite de nos athlètes doivent se convaincre qu'il est malheureusement impossible de mettre en place des actions individuelles pour chacune et chacun. Tenter de le faire, nous conduirait inévitablement à créer des différences, et cela nous ne le voulons pas. C'est pourquoi des compromis doivent être trouvés et devraient être soumis au comité par l'intermédiaire d'un porte-parole des entraîneurs.

Bien sûr, des adaptations ou des remises en question sont quelque fois nécessaires, mais vous comprendrez tous aisément qu'il est impératif que les actions menées soient supportées par tous en s'inscrivant dans la durabilité.

La stabilité d'une ligne de conduite ne peut être assurée et pérennisée que si tout le monde œuvre dans la même direction. C'est pourquoi, dans l'intérêt du club, nous nous montrerons insensibles aux éventuelles tentatives de « chantage » ou de « dérapage » quelles qu'elles soient.

Sachez aussi qu'au club il n'y a pas d'exclus et qu'il y en a certainement eu beaucoup plus dans un passé éloigné qu'actuellement.

Si certains ont pu avoir l'impression d'être exclus, je les invite à réfléchir à ce qui, dans leurs attitudes passées, ont pu conduire à cette situation. Certaines dispositions prises par le club ou par ceux qui mettent à disposition les infrastructures peuvent parfois paraître rigides. Or, nous nous devons d'être garants des budgets qui ont été investis dans les différentes structures dont les gestionnaires méritent notre collaboration et notre respect.

Nous sommes également garants de la sécurité de chacun ce qui nous amène à mettre des règles en place.

De nouveau, c'est par un dialogue franc que nous pourrons trouver ensemble les solutions aux différends qui pourraient se présenter.. Ce qui est certain, c'est que ce n'est pas en jouant les « calimeros' » que nous avancerons.

Il nous faudra continuer à agir en adulte cohérent et responsable

PAS DE RANCCEUR, PAS DE RANCUNE et nous évoluerons vers le futur.

Nous nous évertuerons donc dans les prochains mois

- 1 – A rechercher les entraîneurs "toutes catégories' confondues" pour seconder nos entraîneurs expérimentés en place,
- 2 – A intégrer au mieux et dans les limites des possibilités (techniques et financières) les plans qui nous seront présentés,
- 3 – A apporter notre contribution à l'organisation des compétitions, entraînements, manifestations sportives ou autres qui seront proposées ou organisées,
- 4 – A contrôler la gestion des installations mise à disposition,
- 5 – A mettre en place une commission masters pour une organisation spécifique indépendante (mais toujours partie intégrante du club) et une collaboration qu'ils devront nous proposer,
- 6 – A assurer le dialogue avec les autorités dirigeantes de l'athlétisme et les pouvoirs subsidants,
- 7 – A poursuivre les objectifs déterminés dans les statuts du club, à savoir de permettre à toutes et à tous la pratique de l'athlétisme dans des conditions idéales (508 licenciés à ce stade de la saison : un record).

Et à apporter à ce qui est aujourd'hui déjà organisé le soutien nécessaire.

Quant aux organisations prévues pour l'année 2017, année des 60 ans du club, sont programmés actuellement

- 1) 24 heures de relais 400 m ( les 30.09 et 01.10 )
- 2) Un meeting international de la grande région 15/07 ( date à finaliser )

3) Un repas "CLUB" – 2<sup>ème</sup> partie de 2017 ( date à déterminer )

VOILA, il y a certainement d'autres éléments qui n'ont pas été abordés, d'autres considérations que nous avons oubliées, mais ceci constitue notre ligne de conduite future. Vos suggestions sont bienvenues.

La nouvelle ANNEE 2017 approche à grands pas, année que nous vous souhaitons

HEUREUSE  
AVEC UNE EXCELLENTE SANTE  
PLEINE DE GRANDES PERFORMANCES  
AVEC BEAUCOUP DE PODIUMS

ET TOUT CE QUE VOUS DESIREZ

SPORTIVEMENT ET AMICALEMENT

Rédigé par le Président avec  
plusieurs membres du comité  
présents à l'assemblée générale



22/12/2016